

# TEMPLO MAYOR

## F. Bartolomé

¿Y DÓNDE quedó la certeza jurídica, apá? Como en un mal viaje están padeciendo las empresas que invirtieron en el mercado de los productos derivados de la cannabis, luego de que las nuevas autoridades de la **Cofepris** dieran marcha atrás a lo que ya se había avanzado.

Y ES QUE, en esta lógica lopezobradorista de reinventar el mundo con el nuevo sexenio, no sólo fueron revocados los lineamientos que apenas se aprobaron en octubre, sino que se someterán a "revisión" 57 permisos de importación de este tipo de productos.

EL ARGUMENTO de la **Secretaría de Salud** que encabeza **Jorge Alcocer** es que los lineamientos se "excedieron" en las autorizaciones de productos con derivado de la cannabis. El exceso que espanta a la dependencia es la comercialización de suplementos, cosméticos y hasta alimentos.

HAYA SIDO realmente por cuestión sanitaria o pura moralina, el hecho es que el gobierno le está cerrando la puerta a un mercado que, para 2021, se calcula en 21 mil millones de dólares, sólo en **América del Norte**. ¿De cuál fumaron?

-...-

DESPUÉS de la tormenta no puede venir la calma. No al menos en lo que se refiere a las denuncias de mujeres por acoso sexual, laboral, psicológico, social... Es imposible no escuchar el "¡basta ya!" de miles de mexicanas de distintos gremios y comunidades.

ASÍ COMO algunas empresas, medios de comunicación e instituciones comienzan a tomar conciencia -y acciones- sobre el tema, ya va siendo hora de que legisladoras, legisladores y autoridades de los tres niveles pasen de las palabras a los hechos.

Y NO se trata de crear programas burocráticos o presupuestos, sino de sentar las bases legales y educativas para un cambio cultural donde las distintas formas de acoso sean intolerables y sancionadas por personas e instituciones. La mitad de la población mexicana tiene derecho a vivir sin miedo al acoso y la otra mitad tiene que entender que el mundo ya cambió.

-...-

ALLÁ en **Chihuahua**, el alcalde **Carlos Tena** se ha convertido en una más de las manzanas de la discordia entre el gobierno de **Javier Corral** y el de **Andrés Manuel López Obrador**.

RESULTA QUE el fin de semana fue detenido por entorpecer un operativo de la policía estatal contra carros irregulares. El edil de **Cuauhtémoc** afirma que sólo quería impedir la extorsión a una familia de migrantes.

EL HECHO es que tras su liberación, se informó que elementos federales serían enviados para cuidar al alcalde de las supuestas agresiones estatales. En contraste, la administración chihuahuense acumula varios informes sobre los supuestos vínculos de Tena con grupos delictivos. ¡Qué lío!

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 28 de marzo de 2019